

Que reste-t-il des devoirs du citoyen ?



Mercredi 14 février 2018
17h30* - 19h30

Conseil d'État - Salle d'assemblée générale*
Place du Palais-Royal
PARIS 1^{er}

Inscription préalable obligatoire, avant
le 12 février

(dans la limite des places disponibles)
Merci d'envoyer vos nom, fonctions
et coordonnées par courriel à l'adresse :
sre-colloques@conseil-etat.fr

***Accueil des participants dès 16h45** (merci de vous munir d'une pièce d'identité). La conférence sera retransmise sur écran dans une salle attenante à celle d'assemblée générale.

Le modérateur :

■ **Bruno Lasserre,**

président de la section de l'intérieur du Conseil d'État

Les intervenants :

■ **Catherine Denis,**

procureure de la République près le tribunal de grande instance de Nanterre

■ **Raphaël Enthoven,**

professeur de philosophie

■ **Martin Hirsch,**

directeur général de l'Assistance publique – Hôpitaux de Paris, ancien président de l'Agence du service civique

Plus d'information : www.conseil-etat.fr

Contact presse : 01 72 60 58 31

Calendrier du cycle

- Peut-on parler d'une crise de la citoyenneté ?
Mercredi 18 octobre 2017
- La citoyenneté dans la tradition républicaine
Mercredi 29 novembre 2017
- L'école de la République fabrique-t-elle encore des citoyens ?
Mercredi 17 janvier 2018
- Que reste-t-il des devoirs du citoyen ?
Mercredi 14 février 2018

Prochaines conférences :

- La citoyenneté européenne : réalité ou utopie ?
Mercredi 28 mars 2018
- Que veut-dire « citoyen du monde » ?
Mercredi 16 mai 2018
- La citoyenneté, un idéal pour aujourd'hui ?
Mercredi 20 juin 2018
(conférence de clôture)